



Cámara de Diputados de México aprueba el pase de la Guardia Nacional al Ejército

Publicado: 20 sep 2024 01:59 GMT



El polémico cuerpo de seguridad fue creado en 2019 por el presidente Andrés Manuel López Obrador.



La Cámara de Diputados de México **aprobó** este jueves, con 362 votos a favor, 133 en contra y 0 abstenciones, la reforma constitucional que permitirá que la Guardia Nacional, un cuerpo de seguridad que tenía un carácter civil-militar, quede por completo al mando del Ejército.

El proyecto pasará ahora para su debate en el Senado, en donde se prevé que será ratificado la semana próxima, en vísperas del cambio de Gobierno entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y la **presidenta** electa Claudia Sheinbaum, quien asumirá el 1 de octubre.

De esta forma, **el mandatario logra uno de sus últimos éxitos parlamentarios** gracias a la contundente mayoría legislativa que el oficialista Movimiento Regeneración Nacional (Morena) obtuvo en las elecciones del pasado 2 de junio.

La Guardia Nacional fue creada en 2019, durante el primer año de Gobierno de López Obrador, como una **nueva** institución conformada por más de 100.000 efectivos que dependían de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, pero que tenían un mando militar únicamente hasta el año 2024.

[Cámara de Diputados de México aprueba el pase de la Guardia Nacional al Ejército - RT](#)